

## Dr. H.Arsal Aras : Wahdah Islamiyah Mitra Pemerintah Dalam Keumatan

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.JENDELAINONESIA.COM](http://MAMUJUTENGAH.JENDELAINONESIA.COM)

Jan 28, 2023 - 15:57



*Pemberian Penghargaan dari Kementerian Agama kepada Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si*

Mamuju Tengah - Ketua DPRD kabupaten Mamuju Tengah Dr. H.Arsal Aras, SE.,M.Si membuka secara resmi acara Musyawarah Kerja Daerah III Dewan Pengurus Daerah Wahdah Islamiyah Mamuju Tengah.

Dengan mengangkat tema" Mengokohkan soliditas dan semangat kolaborasi dalam menghadapi persoalan umat dan bangsa" berlangsung di Aula Kantor Bupati Kabupaten Mamuju Tengah, Sabtu 28/01/2023.

Dr.H. Arsal Aras dalam sambutannya menyambut baik hadirnya Wahdah Islamiyah di Kabupaten Mamuju Tengah sebagai salah satu mitra pemerintah dalam hal keumatan.

“ Ketika misalnya pemerintah tidak bisa hadir pada kegiatan seperti sunatan massal dan baik kegiatan lainnya yang ada di pelosok ternyata Wahdah Islamiyah sudah hadir disana,” sebutnya.

Ini suatu bukti nyata yang patut kita apresiasi dan pemerintah sangat membutuhkan dukungan serta bantuan organisasi seperti Wahda Islamiyah.

Ia menghimbau agar ketika terjadi perbedaan kita dapat saling mengisi dan konsultasi agar tidak menjadi konflik sosial dalam masyarakat.



Sementara Kepala Kementrian Agama Kabupaten Mamuju Tengah Drs. H. Muliadi Rasyid, M.Pd menyampaikan bahwa Ini tahun ketiga Wahdah Islamiyah hadir di Kabupaten Mamuju Tengah .

“ Semoga semakin matang dan kuat dalam menyampaikan dakwah dan mampu bersinergi dengan pemerintah dalam penyelesaian permasalahan umat,” ucap Kepala Kemenag Kabupaten Mamuju Tengah tersebut.

Lanjut ia menambahkan , Kami sadar betul upaya pemerintah khususnya Ketua DPRD kabupaten Mamuju Tengah cukup aktif menyelesaikan masalah yang terjadi di masyarakat.

Terpantau diakhir acara pembukaan tersebut Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras mendapat Penghargaan dari Kementrian Agama RI atas dukungan pada setiap kegiatan keumatan .

Turut hadir Asisten III bagian sekretariat daerah Drs.H. Bambang Suparni, perwira penghubung, ustadh Khosim, Kepala Yayasan darul Istiqama dan pengurus Wahda Islamiyah kabupaten Mamuju Tengah.